

Témoignages de consommateurs

garder espoir surtout

Par [Profil supprimé](#) Posté le 18/04/2010 à 13:12

je ne c'est pas si mon temoignage servira a grand choses mais au moins cela m'aura permis a moi d'evacuer ce que je resent.je suis ancien toxicomane je toucher a la l'héro depuis 10ans a peu pret et bien d'autre drogue aussi comme de la coco, de l'exta , toutes les drogues que l'ont classe souvent de festive et bien d'autre encore. Au début tous été rose je m'étais construi un personnage qui ne ressenter plus tous le mal que j'avais a cette époque tous ce que j'ai voulu fuir grace a ce mode de fonctionnement me permettait de ne rein voir pour finir un beau jour par m'exploser a pleine figure et la, la descente est bien plus rapide que l'on peut imaginer pour ma part, j'avais perdu tous contact avec ma famille , mes amis , mon logement,je me prostituer et travailler dans un milieu mal sein "le sexe en vente libre dans un sauna".Le petit cerlce d'amis que j'avais autour de moi n'était que remplis de personne encore plus en detresse que moi la ou il y avais de la came il y avais des soit disans ami.... Et un jour ou je penser que tout été fini pour moi j'éte sdf en squat et bien ce jour la le 17/12/07 ma grande soeur été venu me voir et ma proposer de tout reprendre a zéro ou de rester finir ma vie la ou j'éte.Ce jour j'ai pris concience que tous ce que je fuiez c'éte moi et j'ai accepter cette grande aide tous d'abort je suis aller dans un centre ou un medecin ma presqri du subutex sa pouvais aller sa a durer 6mois je vivais chez ma soeur avec sa fille ados ensuite j'ai eu un appartement et la aille, a nouveau tous seul repris par mes angoisse j'ai hélas choisi la mauvaise decision de me renfermer dans cette drogue sa a durer 2 mois mais j'ai tout de même tirer le signal d'alarme j'en est parler au mon medecin du centre de soin (de jour)qui a decider de changer de traitement de passer sous methadone. Au début sa a été difficile mais l'entourage que j'avais a été benefique et a ce jour je vie en couple homosexuelle avec confiance en moi, je ré-apprend tous ce que j'ai oubliais du fait d'avoir prit pas mal de merde, et grace au centre de soin ou je vois une psychologue tous les mois, ou je fais aussi plein d'activité qui nous resociabilise, car quand ont prend de la braum(de l'heroine) pendant pret de 10ans et toutes autres drogues on ce renferme sur soit en fuyant les gens qui nous entour, leur regard ,leur jugement.... A ce jour j'ai accepter ce regard et ce jugement car je n'y prette plus autant attention. J'avous que pas mal de fois j'aimerais bien me retapper une ptite trace ou un pti exta mais dans c'est moment je me raccroche au peu que j'ai racqui et que je ne souhaite plus reperdre . A tous ceux comme moi qui on des difficulté avec cette merde car c'est de la merde sa n'apporte rien de bon et bien a vous je vous souhaite de retrouver un BUT dans votre vie et de vous y fixer batter vous comme je le fait tous les jours car c'est tous les jour qu'il faudra ce battre et je me battrais encore pour pouvoir enfin dire NON JE N Y TOUCHE PLUS et on y arrive COURAGE ET VOLONTE ET AUSSI AIDE MEDICALE CAR SANS SA CE SERAI ENCORE PLUS DUR d'y arriver mais c'est possible